



Hauspost Montecassino

April 2024

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Familien hatten eine schöne und besinnliche Zeit in den Osterferien. Nun ist der April auch schon Geschichte und die Sommerferien rücken unaufhaltsam näher. Dies ist auch die Zeit für einige

Wichtige Termine

Zentrale Prüfungen ZP10

Die Zentralen Prüfungen für die Jahrgangsstufe 10 finden an folgenden Terminen statt:

- 14.05.2024 ZP Deutsch
- 04.06.2024 ZP Englisch
- 06.06.2024 ZP Mathematik

Gaesdoncker Familientag am Samstag, 25.05.2024

Am Samstag, 25.05.2024, findet, wie traditionell jedes Jahr, der Gaesdoncker Familientag in der Zeit von 11:00 Uhr bis 16:00 Uhr statt. Wie Sie aus der Vergangenheit wissen, ist dies eine Pflichtveranstaltung für Ihre Söhne. Wir werden an diesem Tag zusammen mit Haus Orbis die Küche unterstützen.

Die endgültige Einteilung Ihrer Söhne für den Gaesdoncker Familientag werde ich versenden, sobald die Planung abgeschlossen ist.

Gemeinsamer Abend Haus Montecassino

Der gemeinsame Abend des Hauses Montecassino findet am Dienstag, 11.06.2024, ab 18:00 Uhr an der Pfadihütte statt. Bitte beachten Sie diesbezüglich die E-Mail von Frau Hagdorn. Sie übernimmt hier die Organisation. Herzlichen Dank nochmal an dieser Stelle.

Wie immer wünsche ich Ihnen viel Vergnügen bei unserem Rückblick auf die vergangenen Wochen:

Dienstag, 09.04.2024: Haussport mit Minimalbesetzung

Da die Obertertia im Drei-Tage-Praktikum war, spielten wir dieses Mal in minimaler Besetzung. Zum Glück gibt es viele Sportarten, die trotzdem möglich sind. Eine davon ist Mattenfußball.



Dienstag, 16.04.2024: Haussport – dieses Mal Basketball

Dies war der letzte Haussport mit dem Thema Basketball in diesem Schuljahr. Trotz der allgemeinen Abneigung gegen diese Sportart machte es dann doch Spaß.





Donnerstag, 18.04.2024: Cornhole Wurfspiel in der Gruppenzeit

Amerikanisches Cornhole ist ein Teamspiel, bei dem man kleine Getreidesäcke über mehrere Meter in ein kleines Loch (siehe Foto) werfen soll. Richtig schwierig, aber auch spannend bis zum Schluss.



Dienstag, 23.04.2024: Haussport – Volleyball

Ich wollte ja nie wieder Volleyball als Haussport. Habe aber auf Drängen der Allgemeinheit nachgegeben. Ich muss schon sagen, da hat der Sportunterricht in der Schule eine echt gute Arbeit gemacht.



Donnerstag, 25.04.2024:
Echt leckere Knoblauchecken

Ein Klassiker der schnellen Snacks im Haus Montecassino: Die Knoblauchecken der Firma K & B, in gemütlicher Runde und, wie alle sehen können, fast ohne Handy.



Ich hoffe, dass Ihnen die zumeist doch sehr fröhlichen Gesichter auf dem Bildern auch in diesem Monat einen Eindruck von der guten Stimmung in unserem Montecassino-Hausleben geben konnten. Die Jungs sind schon eine tolle Truppe. Wenn Sie möchten, teilen Sie unsere Hauspost gerne mit anderen Menschen.

Für heute verabschiede ich mich mit einigen aktuellen Frühlingbildern vom Gaesdoncker Campus.

Herzliche Grüße

René Kock

Internatspädagoge Haus Montecassino



